



Monsieur Christophe DEVYS
Directeur général de l'Agence régionale de santé
d'Île-de-France
35 rue de la Gare
75935 PARIS CEDEX 19

Paris, le 28 septembre 2016

Monsieur le Directeur général,

Le 22 septembre, la commission régionale de répartition des postes d'internes de médecine générale pour le semestre de novembre 2016 à mai 2017, s'est réunie au siège de l'agence avec des représentants médicaux dont le P^f ARTIGOU, représentant de la CME de l'AP-HP et le D^r LHOÏE, président de la CME du centre hospitalier (CH) de Saint-Denis, représentant de la conférence des présidents de CME des CH.

L'annonce des résultats de la répartition a été présentée sans aucune concertation au préalable avec nos instances. Nous avons été fortement surpris par le nombre de postes attribués aux services publics hospitaliers pour le semestre d'hiver. Le nombre de postes pourvus était identique au semestre d'été et inférieur de 80 postes à celui du semestre d'hiver 2015-2016.

Cette baisse significative et inattendue, à seulement un mois du début du semestre, aura des conséquences certaines sur nos organisations hospitalières.

Il nous semble important de rappeler que les établissements publics participent activement à la formation médicale et à l'acquisition des connaissances des internes de médecine générale.

Par ailleurs, la formation des internes dans les centres hospitaliers permet à ces futurs médecins de ville de tisser des liens de confiance qui permettront de développer des partenariats et des collaborations avec les équipes hospitalières et qui, par conséquent, apporteront des bénéfices évidents dans des parcours de soins efficaces et de qualité.

Nous souhaitons par ce courrier, Monsieur le Directeur général, attirer votre attention sur la nécessité et l'urgence d'impliquer davantage et de manière tangible les représentants de nos instances hospitalières dans les travaux de la commission de répartition des postes d'internes de médecine générale.

En restant à votre disposition, nous vous remercions, Monsieur le Directeur général, de l'attention que vous porterez à notre courrier.

P^f Noël GARABÉDIAN
Président de la CME de l'AP-HP

D^r Pierre CHARESTAN
Président de la conférence des
présidents de CME d'Île-de-
France

P^f Bruno RIOU
Président de la conférence des doyens de
santé d'Île-de-France